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山本 直 

～～目黒駅から恵比寿駅へ 芸術の秋、紅葉狩り、食欲の秋を楽しむ！～～ 

◆行程：目黒駅⇒庭園博物館⇒自然教育園⇒昼食：恵比寿ガーデンプレイス ボッチャーノ 

⇒恵比寿駅 ◆参加者：9名                散策 コース：約 5km） 

◎小原：立冬を迎え、暑い夏から一気に寒い冬へ季節が進みました。年々、爽やかな秋が短

くなり、そのうち無くなってしまうのでは、と心配になります。そのような中、晩秋の紅葉

と芸術の秋・食欲の秋を満喫しようと、目黒駅から恵比寿駅までの策 を楽しみました。 

 朝香宮の自邸だった東京都庭園美術館では、開館 40 周年記念の展覧会が開催されていて、

アール・デコ様式の装飾美に彩られた建物の内装や家具・調度品などを鑑賞したり、美しい

庭園を策 したりしました。 

 隣接している自然教育園は、多くの野鳥が生息していて、オオタカやカワセミも見られる

ようです。また、多種多様な樹木が繁茂していて、自然豊かで貴重な場所です。今年は、イ

チョウやモミジなどの木々の葉の色づきが遅く、見応えなく残念でした。 

 その後、恵比寿ガーデンプレイスタワーの 39 階のイタリアンレストラン「ボッチャーノ」

へ移動、着くなり最上階からの眺めに感嘆の声が上がりました。そして、いつものように談

笑しながらパスタやピザを美味しくいただきました。思う存分に芸術の秋・食欲の秋を堪能

して、有意義で楽しい一日を過ごすことができました。ありがとうございました。

 

◎田淵： 「 は曇りでも・心は晴れよ」集まった 9 名は白金〜恵比寿のコースにワクワクし

ている様子でした。庭園美術館の正面玄関を入り最初に目に入ったのはアンリ・ラパンがデ

ザインした香水塔、これぞアール・デコ散装飾様式の総称）。三階には温室もあり朝香宮家

の生活様式は往時をしのぶものでした。 

 白金の高級マンション？を横目で見ながら、歩くこと３０分、恵比寿ガーデンプレイスタ

ワー３９階「ボッチャーノ」でランチタイム。 

 面白いことありました。窓際に座り景色を楽しんでいたその瞬間に椅子からバックを落と

庭園美術館前で 



しました。「あ」奇声を発しました。３９階からバックが落下したと錯覚を起こしました。

「アーよかった」。 

 自然教育園は自然の本来の姿を今に残し、まれに見る森でした。ウオーキングは足の運び

が大切で、つま先を立てて歩くこと、アドバイス有難うございました。 

◎西嶋：今回もまた楽しい一日でした。都心の駅近に、緑豊かな広々とした庭園と立派な

お屋敷は見応え有りでした。旧皇族の贅をつくした生活を垣間見した気がします。 

 多少の雨も気にならず自然教育園の多様な木々、路傍に咲く山野草の小路策 はとても

素敵でした。広い園内の一部しか廻れませんでしたが十分満足出来ました。 

 恵比寿ガーデンプレイス 39 階からの眺望を楽しみながらのランチも good  身近な所に

心豊かになれる場所が沢山の有る幸せに感謝   

 帰りの恵比寿駅迄の長い歩く歩道は超ラクチン  これも good でした       

小原さん、充実のコースを有難うございました。楽しかったです。 

◎加来：計画を有り難うございました！ 前日に航 公園を歩き銀杏の黄葉･落葉かなりの

紅葉を見てましたのに都内には秋の気配は見えず濃緑  所沢とは二週間くらいの差を感じ

ました。久々の庭園美術館では通常は非公開の場所が見学が出来て、庭の策 も気になる

程の雨では無くて楽しみました  バカラのクリスタルシャンデリアを見れたのはラッキー

でした‼️ 

◎和田：１１月例会お世話になりました。日々、追われる日常の中最上級の芸術作品に感

銘を受けました。 

 また、最上階でのランチも最高でした。いつものお気遣いに大変感謝しております。 

◎山本：20年以上前に自然教育園に来ているのですが、隣の庭園美術館には入りませんで

した。美術館という名前だけで敬遠したんです。今回、初めて入って見て広さに驚きまし

た。今回のコースは大変良いコースでした。でも、私が計画すると庭園美術館より、野鳥

の居そうな自然教育園の方に重点を置いたでしょう。 

 今回も他の人に計画してもらう重要性を感じました。来年もよろしくお願いします。 

                            以上 


